

## **Delinquir no paga en el centro del Valle del Cauca**

**Bogotá, 31 de marzo de 2017. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario - INPEC-** El programa 'Delinquir no Paga' se llevó a cabo en dos municipios del Valle del Cauca. Los Establecimientos de Tuluá y de Buga, adscritos a la Regional Occidente del Instituto, fueron los encargados de recibir a los estudiantes que participaron de estas jornadas.

Este programa quiere integrar a estudiantes de los grados 11, maestros, directivos y padres de familia vinculados a los colegios de la región, buscando promover la cultura de la paz, la tolerancia, los buenos hábitos y la creación de un proyecto de vida basado en la legalidad.

En el municipio de Guadalajara de Buga, la jornada contó con la asistencia de los estudiantes de la Institución Educativa "Academia Militar", quienes participaron en actividades de sensibilización que los permitieron acercarse a la realidad y cotidianidad de la vida carcelaria a través de testimonios y experiencias de vida de internos y funcionarios de este Establecimiento.

Por otro lado, el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad Carcelario de Tuluá abre sus puertas para que cada miércoles los participantes de este programa visiten sus instalaciones y con el acompañamiento de funcionarios del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, realicen un recorrido por el penal para que al final, se puedan reunir con la población privada de la libertad y así generar espacios para un diálogo constructivo, además de debates y plenarias que conduzcan a la reflexión y concientización de las consecuencias de la vida en prisión.

Cabe resaltar que 'Delinquir no Paga' es un programa institucional orientado a prevenir comportamientos delincuenciales, facilitando el proceso de reflexión emocional que genere cambios significativos y la aceptación de normas establecidas en la sociedad para una sana convivencia, a partir de las experiencias de vida de las personas que hayan demostrado un proceso de resocialización positivo en su estadía en estos Centros Carcelarios del Valle del Cauca.